

Arturo Lara seguirá pese a ataque

Líder de MC en Edomex dice que candidato por Amanalco sólo sufrió un rozón de bala en la pierna

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Arturo Lara De la Cruz continuará en la contienda como candidato para la presidencia municipal de Amanalco de Becerra, pese al atentado del que fue víctima, aseguró Juan Zepeda, dirigente de Movimiento Ciudadano en el Estado de México.

Tras salir de la Mesa Política, el emecista reconoció que fue inmediata la respuesta por parte de todas las autoridades estatales y electorales ante el atentado en contra del precandidato, registrado la madrugada del martes.

Señaló que el abanderado emecista se encuentra bien de salud, la lesión fue un ligero rozón en la pierna, por uno de los proyectiles que entró a su casa y afirmó que él mismo desconoce de dónde puede surgir el atentado.

“Si bien hace dos años su hermano fue asesinado, la misma familia no comprende que haya alguna relación entre ambos sucesos”, comentó.

“Mi preocupación como dirigente de MC en la entidad, es que esto no se vaya haciendo un tema común, deseo y anhelo que sea un hecho aislado, porque las autorida-



JORGE ALVARADO. EL UNIVERSAL

Juan Zepeda, dirigente de MC en el Estado de México, dijo que De la Cruz y su familia reciben protección.

des reaccionaron inmediatamente, el candidato hoy tiene seguridad, está protegido, sano y salvo en su domicilio, y va a contender. Pero acabo de externar que esa sea la excepción”, manifestó.

Juan Zepeda explicó que De la Cruz recibe protección por parte de la Secretaría de Seguridad y su familia también, quien tiene un cerco en su domicilio, además de campaña, pues saldrá con vigilancia, aunque en casos federales sí interviene la Guardia Nacional.

“Lo que externé es que se deben intensificar estos cercos de vigilancia, para no lamentar un hecho como el que ocurrió en Ixtapaluca”.

Zepeda comentó que no hay municipios, regiones o candidatos en riesgo por violencia relacionada con el proceso electoral, pues el mapa que mostraron las autorida-

“

Mostraron una tablita de municipios que por su índice delictivo pudieran tornarse peligrosos, sin nada que ver con temas electorales”

JUAN ZEPEDA

Dirigente de MC en el Edomex

des durante la Mesa Política este jueves, abordó las regiones conflictivas por delitos del fuero común o federal, no por la elección de los nuevos funcionarios.

“Lo que mostraron fue una tablita, de una ecuación, de municipios que por su índice delictivo pero del fuero común o federal pudiera tornarse peligrosos, pero nada que ver con temas electorales”,

“En el mapa no se está detectando en el Estado de México que haya candidatos en peligro, porque su ecuación son por delitos del fuero común o federal, pero no tiene relación con el tema electoral”.

Dijo que en el caso de MC registró aspirantes para los 125 municipios con las respectivas planillas, así como la totalidad de los distritos locales y federales para la elección del 2 de junio. ●

Seguirá en la contienda el candidato Arturo Lara

VIOLETA HUERTA

El candidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia municipal de Amanalco, Arturo Lara se mantiene en la contienda electoral y tanto él, como su familia ya tienen protección de la Secretaría de Seguridad estatal.

El dirigente de Movimiento Ciudadano en el Estado de México, Juan Zepeda Hernández señaló que el abanderado tiene seguridad, está protegido y se encuentra sano y salvo en su domicilio y va a contender por el municipio.

También precisó que el aspirante no sabe por qué lo habrían atacado y descartó que ese acto esté relacionado con el asesinato del exsindico y hermano del actual abanderado.

“Desde el primer momento tuve comunicación con él. Él se encuentra bien de salud, que es lo más importante, un ligero rozón en su pierna de la bala que entró. Él no sabe de dónde puede prevenir este atentado, es gente de bien, he estado en Amanalco, conozco cómo lo quiere la gente, es gente de bien y no hay ningún indicio.

“Su hermano síndico fue asesinado, pero ellos mismos me dicen que no encuentran una liga entre ese hecho y esto que acaba de pasar, pero dejaron un letreiro. Seguramente alguien que lo ve como potencial ganador seguramente quiere intimidarlo e inhibirlo, pero él mismo sabe que es gente de bien, que no debe nada y que va a competir con la seguridad de que va a ganar”, precisó.

También afirmó que MC registró candidaturas en todos los cargos de elección popular en los 125 municipios, 45 distritos electorales y en los 40 federales y ninguno ha solicitado retirarse de la contienda.

“Hasta ahorita no tenemos otro municipio de preocupación, yo lo acabo de decir en la mesa: si eso ocurriese es responsabilidad de nosotros denunciarlo, ventilarlo y solicitar las medidas antes de que ocurra un hecho trágico, pero afortunadamente no tenemos eso”.



**JUAN ZEPEDA
HERNÁNDEZ**
DIRIGENTE DE MC

**“Desde el primer momento
tuve comunicación con él. Él
se encuentra bien de salud,
que es lo más importante”**

Candidato de MC a la alcaldía de Amanalco, seguirá en la contienda electoral

Pese a haber sufrido en días pasados un atentado en su domicilio, el candidato por Movimiento Ciudadano a la presidencia municipal de Amanalco, Arturo Lara De la Cruz se mantiene en la contienda electoral, así lo afirmó el dirigente estatal del partido, Juan Zepeda Hernández.

Tras este atentado, los responsables huyeron, dejando en la fachada de su casa una cartulina en la cual le exigían se retirara de la contienda; sin embargo, el candidato de MC ha decidido mantenerse firme y no renunciar a la candidatura.

“Deseo que sea un hecho aislado porque las autoridades reaccionaron inmediatamente, hoy el candidato tiene seguridad, está protegido, está sano y salvo, en su domicilio y va a contender por el municipio”, comentó.

Comentó que el candidato está en condiciones de emprender su campaña electoral, pero lo hará con vigilancia, puesto que la Secretaría de Seguridad ya le brinda protección.

“La Secretaría de Seguridad ciudadana lo está protegiendo, también a su familia. Le hacen un cerco en su domicilio para que se sienta seguro y en campaña va a salir con protección”, agregó.

Señaló que será labor de todos cuidar que la violencia no se desborde, puesto que es en las campañas electorales cuando en la disputa por los cargos locales se genera un ambiente hostil de agresión y de hostigamiento.

“Hasta ahorita no tenemos otro municipio de preocupación, yo lo acabo de decir en la Mesa Política que si eso ocurriese, es responsabilidad de nosotros denunciarlo, ventilarlo y solicitar las medidas antes de que ocurra un hecho trágico, pero afortunadamente no tenemos eso”.

Finalmente Juan Zepeda puntualizó que MC registró candidatos y candidatas en los 125 municipios, los 45 distritos electorales y en los 40 distritos federales, y hasta el momento ninguno ha solicitado retirarse de la contienda.